



令和7年度 6月号 川口市立辻小学校

令和7年6月2日

# 辻小学校だより

学校教育目標 ○学ぶ子（知） ○やさしい子（徳） ○元気な子（体）

自分を見つめ、興味関心を伸ばす力を身に付ける  
～家庭学習の習慣化で、進んで学習する態度を身に付けよう～

校長 近藤 百合

小学校では、特に「基本的な生活習慣」を身に付けることがとても重要です。その中でも、「人の話をよく聴くこと」「自分のことは自分ですること」「人に迷惑をかけないこと」など集団生活をする上で、身に付けておかなければならないことが多くあります。

家庭学習においては、宿題があってもなくても自然と自分から進んで机に向かう習慣を身に付けることが大切です。宿題があるから仕方なしに学習するとか、人に言われたから机に向かって学習するなど、受け身的な学習では決して長続きしません。また、テレビやゲーム、インターネットなど子供の心をより動かすものがたくさん存在しますが、その誘惑に負けない強い気持ちを持つことも肝要です。

時には弱い心に打ち勝つ強い心、つまり我慢をすることも大切です。習慣化して毎日続けていくと、学習の仕方がわかるようになり、わからなければ自分でわかる方法が見つかるようになります。そして、進んで学習する楽しさにも気付くようになっていきます。

家庭学習は、学校で学習し、さらに興味を持って調べてみたいことが出てきたとき、いっそう学習を深める機会となります。人の力を借りずに自分で興味を持って学習を進めることは、自分の知的財産を殖やすことにつながり、とても価値のある素晴らしいことです。この学習する態度こそが学習指導要領にも書かれている「生きる力」と言えます。このような学習の習慣化は、中学校、高校へと進むとき、自分自身の大きなエネルギーになっていくものと思います。

辻小学校では昨年度から「家庭学習の手引き」を配付し、子供たちの家庭学習の習慣化を進めています。学習時間としては、学年×10分がめやすとなっています。これは自分から進んで机に向かって宿題や自由勉強をする時間です。「自分から進んで…」という習慣になるまではなかなかうまくできないかもしれません。特にやりたくないと思う学習ならなおさらです。しかし、「毎日」を短い時間でも続けていくことが大切です。やりたいと思う学習からスタートするのもよいかもしれません。

ご家庭でも子供たちが自ら進んで学習していくよう、保護者の皆様においてもご協力くださいますようお願いいたします。

辻小学校のホームページを是非、ご覧ください。

学校の教育活動等随時、更新しております。「辻小学校」で検索いただくか、右のQRコードからも、閲覧することができます。

子供たちの日常的な学習の様子もご覧ください。

学校ホームページ <http://tujisyou.official.jp/>



※PTA より 先生のご結婚祝いをいただきました。ありがとうございました。